

14 Provinces

Woleu-Ntem/Département de l'Okano/Mitzi/APpui à l'éducation

Du matériel informatique au lycée Moïse Nkoghe-Mve



Photo : ANS
Une vue des officiels lors de la cérémonie de remise du matériel informatique au lycée Moïse Nkoghe-Mve de Mitzi.

ESSONE NDONG

Libreville/Gabon

C'EST un deuxième trimestre teinté d'une bonne lueur d'espoir que le lycée public Moïse Nkoghe-Mve de Mitzi vient de débiter. En effet, cet établissement scolaire, le plus important du département de l'Okano, a bénéficié, dernièrement, d'un important

lot d'équipements informatiques offerts par Mme Laure Eyang-Ntoutoume, conseiller chef de département des Infrastructures, de l'Aménagement du territoire et de l'Habitat auprès du Premier ministre. La cérémonie de remise de cette donation a réuni du monde dans la cour de l'établissement : préfet de l'Okano, président du Conseil départemental, sous-préfet de Sam, chef



Photo : ANS
Les élèves, enthousiastes, ont laissé éclater leur joie.

de la circonscription scolaire Woleu-Ntem Sud, chefs de service locaux et de nombreux enseignants. Cet assortiment de matériels informatiques de bonne facture arrive à point nommé pour relever la salle informatique du lycée, qui ne l'était plus que de nom, au regard de son dénuement. D'où la joie de son proviseur, Mathieu Nze, qui a tenu, à cette occasion, à exprimer

toute sa reconnaissance à la bienfaitrice, pour avoir ainsi répondu promptement à l'une des sollicitations matérielles émises à son endroit par la direction de l'établissement. Et, au nombre de celles-ci, figurait l'impératif de rééquiper la salle informatique, afin de permettre aux élèves et enseignants d'y travailler décemment. C'est donc en réponse à



Photo : ANS
Une vue partielle du matériel offert.

cette doléance d'autant plus pressante que, depuis un certain temps, ladite salle n'était plus opérationnelle, du fait de ces manquements, que l'ancien ministre a remis ce don. Le proviseur devait également inviter les élèves à suivre l'exemple de la donatrice, qui peut se targuer d'un profil académique et poli-

professionnelle et politique solides. « Que vous prenez pour source d'inspiration le parcours exemplaire de Mme le ministre qui, aujourd'hui, se présente à vous avec une aide substantielle. Sans son parcours académique, elle ne pourrait le faire aussi aisément », a-t-il dit en substance. A noter que des artistes locaux ont égayé le public par leurs prestations diverses.

Ngounié/Mouila/Enseignement technique et professionnel

Don de tables-bancs au lycée technique



Photo : FN
Guy-Roger Moussavou Maganga (à droite) présidant la rencontre.

Félien NDONGO

Mouila/Gabon

L'Association des parents d'élèves profitant d'une réunion présidée par le nouveau proviseur Guy-Roger Maganga Moussavou, a offert un don de tables-bancs à l'établissement.

LE nouveau proviseur du lycée technique Nyonda Makita de Mouila, Guy-

Roger Maganga Moussavou, vient de présider sa première rencontre avec l'Association des parents d'élèves dudit établissement. Occasion de prendre contact avec ces partenaires afin de décliner la feuille de route des actions à mettre en œuvre durant l'année scolaire 2015-2016. Il était assisté de ses proches collaborateurs et de quelques enseignants dans l'une des salles de classe. Pour la circonstance, le proviseur s'est dit honoré de la présence quasi effec-



Photo : FN
Remise symbolique de table-banc par Mme Carole Obame, présidente de l'APE au proviseur du LTNM.

tive des parents d'élèves, preuve de l'intérêt qu'ils portent aux études de leurs enfants. Il faut dire que le proviseur du lycée dont c'est le premier poste de direction, a eu l'honneur de présenter son personnel. Il a, par la suite, fait le bilan des résultats des examens de l'année écoulée, notamment à l'issue du baccalauréat technologique, tout en projetant les perspectives. Il a, par ailleurs, donné les statistiques engrangées par l'établissement qu'il dirige. Le lycée technique

comprend deux cycles : professionnel et technique. Pour un effectif global de 750 apprenants et 36 enseignants, avec un déficit de 22 professeurs. Le lycée s'est projeté cette année dans un vaste programme d'activités scolaires, afin de coller à la nouvelle donne de l'école gabonaise voulue par les plus hautes autorités du pays. Parmi les mesures arrêtées, il y a le défi de l'assiduité, afin de lutter contre les retards et les absences. Tout comme l'accent est mis sur l'amélioration ré-



Photo : FN
Une vue partielle des parents d'élèves.

gulière du cadre de vie et de travail des professeurs et des élèves. En respect du texte qui fait obligation aux chefs d'établissement de l'enseignement technique et professionnel de ne point dépasser 45 élèves par classe, le nouveau proviseur et ses collaborateurs ont organisé des tests de recrutement à la rentrée scolaire. Particulièrement dans les quatre secondes où 64 places étaient encore disponibles. A l'issue du test, 138 sur 238 postulants ont réussi. Mais, 74

d'entre eux sont restés sur le carreau. Le concours matériel des parents d'élèves a été sollicité en tables-bancs. Le bureau de leur association que préside par Mme Carole Obame, en partenariat avec l'administration du lycée, a remis au proviseur des tables-bancs répondant aux normes scolaires. Aujourd'hui, grâce à cette plus-value matérielle, certaines salles de classes ont été équipées.

Département du Komo-Océan/Ndzomoe

Le sourire à 350 enfants de familles modestes

AN

Libreville - Gabon

LES visages rayonnants de bonheur, 350 enfants issus de familles modestes des 16 villages du département du Komo-Océan, sur la rive gauche de l'Estuaire, ont été

gratifiés de cadeaux par la sénatrice Marie-Anne Ankombie Rapontchombo. La cérémonie a été présidée par son suppléant, Arsène Denis Nze Beyeme, en présence du président du Conseil départemental, Cyrille Aubame, et d'autres cadres de la localité. Occasion pour Arsène Denis Nze Beyeme de souligner le

caractère historique de cette action en ce début d'année 2016, la première du genre dans la contrée. Celle-ci, a-t-il souligné, n'est que l'expression de solidarité et de générosité de l'élue du département qui a toujours manifesté son intérêt à l'endroit de ces jeunes, qui constitue le socle de la société

appelés demain à en prendre les rênes. « Ces Gabonais, qui sont l'avenir de la nation, doivent être pris en compte dans tous les actes que nous posons, afin qu'ils se sentent concernés », a indiqué le sénateur suppléant. Selon l'orateur, cet élan de générosité traduit dans les faits,

s'il en était besoin, la politique de partage et de solidarité prônée au plus haut sommet de l'Etat par le numéro un gabonais, Ali Bongo Ondimba. Il a exhorté les bénéficiaires à toujours faire preuve d'application dans leurs études, pour devenir réellement utiles au pays. « La formation et l'éducation étant des éléments es-

sentiels pour l'épanouissement de l'homme, il importe de prendre à cœur ces concepts pour que vous soyez des acteurs de développement », a-t-il conclu. A noter qu'au terme de cette cérémonie, le "Petit Fally Ipupa" du village Chinchoua et son groupe ont électrisé l'assistance.